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PROGRAMM / PROGRAM 

Allgemeine Hinweise: 

1) Treffpunkt ist am 25. Januar 2019 um 08.20 Uhr am Haupteingang des Europa-Instituts (bei 

der Bibliothek des EI), Geb. B 2.1. Von dort aus fahren wir mit Bussen zur Europäischen Akademie 

Otzenhausen. Die Abfahrt ist pünktlich um 08:30! Bitte seien Sie pünktlich, da wir auf verspätete 

Teilnehmer nicht warten können. Die Kosten für die Fahrt werden übernommen. 

2) Die Kosten für anstehende Mahlzeiten werden ebenfalls übernommen. Getränke müssen 

selbst bezahlt werden. 

3) Jede mündliche Präsentation sollte nicht länger als 15 Minuten dauern und wird gefolgt von einer 

25 minütigen Diskussion. 

4) Bitte denken Sie daran, Ihren Kollegen und den Betreuern ein englischsprachiges Handout zur 

Verfügung zu stellen welches ihre Präsentation unterstützt. Es sollte die Hauptgedanken Ihrer 

Präsentation beinhalten und eine Seite nicht überschreiten. Bitte senden Sie bis spätestens 23. 

Januar 2019 das Handout per E-Mail an Julia Jungfleisch (jungfleisch@europainstitut.de). 

 

General Remarks: 

1) Meeting point on the 25
th

 January 2019 is at the main entrance of the Europa-Institut (next to 

the library of the EI), building B 2.1, at 08.20 a.m. We will depart by bus to the European Academy 

Otzenhausen at 08:30 a.m. sharp! Please be on time as we will not be able to wait for any 

participant running late. The travelling costs will be covered. 

2) The costs for the meals will also be covered. You only have to pay for drinks. 

3) Every oral presentation should last no more than 15 min and is followed by a 25 min discussion. 

4) Please remember to provide your fellow participants and the supervisors with a handout in English 

supporting your oral presentation. The handout should contain the main ideas of your presentation 

and should not exceed one page. Please send the handout via email to Julia Jungfleisch 

(jungfleisch@europainstitut.de) until the 23th January 2019. 

 



Freitag, 25. Januar 2019 / Friday, 25th January 2019 

08:20 Treffen am Haupteingang des Europa-Institut / Meeting at the main 

entrance of the Europa-Institut 

08:30 sharp! Abfahrt zur Europäischen Akademie Otzenhausen / Departure to the 

European Academy Otzenhausen 

 

09:45 – 10:25 Die Brexit-Verhandlungen:  Gegenwärtiger Stand und Zukunftsperspektive für 

das Verhältnis EU-UK / The Brexit-Negotiations: Current Status and 

Perspectives for the Future Relationship between the EU and the UK 

 

10:25 – 11:05 Der Fall Katalonien: Umgang mit Sezessionsbestrebungen innerhalb der EU / 

The Catalonian Case: How to Handle Secessionist Activities within the EU 

 

11:05 – 11:20 Kaffeepause / Coffee Break 

 

11:20 – 12:00 Ehe für Alle in der Europäischen Union / Same Sex Marriage in the European 

Union 

 

12:00 – 12:40 Art. 6 EMRK in Schiedsverfahren/ Art. 6 ECHR and arbitration 

 

13:00 – 14:15 Mittagspause / Lunch 

 

14:15 – 14:55 Die Unabhängigkeit der Justiz als europäischer Grundwert nach Unionsrecht 

und EMRK / The Independence of the Judiciary as a European Fundamental 

Value under Union Law and the ECHR 

 

14:55 – 15:35 Die Durchsetzung von EGMR-Urteilen und ihre Grenzen / The Enforcement of 

ECtHR Judgements and its limits 

 

15:35 – 15:50 Kaffeepause / Coffee Break 

 

15:50 – 16:30 Die vom BVerfG beanspruchte Identitätskontrolle und ihre Vereinbarkeit mit 

dem Unionsrecht / The Identity Control of the German Federal Constitutional 

Court and its compatibility with EU Law 

 

16:30 – 17:10 Verhältnis zwischen EuGH und nationalen Gerichten: Der dänische Ajos-Fall / 

The Relationship between the ECJ and National Courts: The Danish Ajos-Case 

 

17:10 – 17:50 Auslieferungsverbote und das Problem der Straflosigkeit: Die Fälle Petruhhin 

und Pisciotti des EuGH / Prohibitions of Extradition and the Problem of 

Impunity: The Cases Petruhhin and Pisciotti before the ECJ 

 

18:00 Abendessen / Dinner 

 


